

21 avril 1998 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Ernesto Samper, Président de la République de Colombie, après l'accident du vol Air France, Paris le 21 avril 1998.

Monsieur le Président,

C'est avec une grande émotion que j'ai appris la terrible nouvelle de l'accident du vol Air France 422 assurant la liaison Bogota-Quito qui s'est produit hier soir près de Bogota.

Je voudrais, au nom du peuple français, comme en mon nom personnel, vous adresser, ainsi qu'aux familles des victimes colombiennes, mes très sincères condoléances et mes sentiments de sympathie.

Je tiens aussi à vous dire, de la part des familles françaises endeuillées par cette catastrophe aérienne, mes remerciements pour les dispositions prises afin de retrouver les corps des victimes.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma très haute considération et à mes sentiments de solidarité dans cette cruelle épreuve.

Bien cordialement vôtre.